

DOS PERSONAS SE ENCUENTRAN ATRAPADAS TRAS VIOLENTO CHOQUE EN AVENIDA ESPAÑA

Faltando pocos minutos para las 04:00 horas de esta madrugada.

A las 04:10 horas Bomberos logró rescatar al conductor y acompañante, para entregarlos al SAMU. Tras estabilizarlos los trasladan hasta el Hospital Clínico.

Dos personas se encuentran atrapadas al interior de un vehículo, luego de un choque de alta energía que se registró hace algunos minutos en Avenida España con calle Fagnano, en Punta Arenas.

El drama se encuentra instalado a esta hora, faltando 5 minutos para las 04:00 horas de esta madrugada, con Bomberos de la unidad de rescate trabajando arduamente para liberar de entre los fierros a los dos ocupantes de este móvil.

De acuerdo a los antecedentes preliminares, el móvil siniestrado, marca Nissan, que circulaba a gran velocidad colisionó con otro vehículo, terminando contra el bandejón central de la avenida, volcando e impactando contra un árbol. Los daños en la estructura son de consideración, lo que hace presumir el estado en que pueden encontrarse los ocupantes del móvil. El otro móvil involucrado quedó con daños menores.

(noticia en desarrollo)

 7827 total visits, 4 visits today